

Institut Pour La Formation et le Conseil

www.ifc.fr



L'IFC est un centre de formation situé à Avignon (France). L'établissement propose des diplômes en alternance du bac +2 au bac +5 dans des secteurs divers : banque, immobilier, droit, communication, marketing, tourisme, comptabilité, gestion, ressources humaines, informatique, transport et logistique.

Etablissement à taille humaine, l'IFC dispense un enseignement de qualité dans le but d'accompagner les étudiants vers la réussite. L'équipe pédagogique, composée de professionnels expérimentés et pédagogues, offre un suivi individualisé et un accompagnement personnalisé aux étudiants tout au long de leur formation.

La professionnalisation s'inscrit dans l'ADN de l'IFC. En effet, l'établissement souhaite former des étudiants à devenir des professionnels responsables, opérationnels et conscients de la réalité et des challenges du monde de l'entreprise.

Enfin, l'IFC a également créé un réseau de plus de 2500 entreprises partenaires, prêtes à accueillir des étudiants dans le cadre de contrat de professionnalisation ou de stage.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



PROGRAMMES AND DEGREES

Formations et certificats proposés par l'école

- BTS - Banque, Conseiller de Clientèle
- BTS - Comptabilité, Gestion
- BTS - Professions Immobilières
- BTS - Services Informatiques aux Organisations
- BTS - Assistant(e) de Gestion PME/PMI
- BTS - Commerce International
- BTS - Management des Unités Commerciales
- BTS - Négociation Relation Client
- BTS - Communication
- BTS - Tourisme
- BTS - Transport et Prestations Logistiques
- Centre d'examens TOEIC



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français

PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- ERASMUS + : Le Bachelor International se déroule au sein de l'University of The West of Scotland
- Echanges avec des partenaires de l'établissement : Business Finance and Management School of New York
- Summer Program (expérience linguistique de 2 à 6 semaines) : Royaume-Unis et Etats-Unis

VIE ASSOCIATIVE

- Evénements internes : journée d'intégration, pique-nique, journées portes ouvertes, petits-déjeuners...
- Visites culturelles : palais des congrès, veilles villes...
- Engagement environnemental et social : collecte alimentaire, prix spécial climat, concours jeune reporters pour l'Environnement, égalité Femmes/Hommes...

INFOS PRATIQUES

250 Rue du 12 Régiment de Zouaves,
84000 Avignon
FRANCE

+33 (0)4 90 14 15 90
avignon@ifc.fr



INFOS RÉGION

Tourisme
<https://bit.ly/3lzEewH>

Collectivités
<https://bit.ly/35cakQI>

Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3H3VhXAE>

Equipes de sport emblématiques
- L'Athlétic Club Arles-Avignon (football)
www.sofoot.com/athletic-club-arles-avignon
- Le Sporting olympique avignonnais XIII (rugby à XIII)
soavignon.com

Sport dans la région
www.avignon-sport.fr

LES + DE L'ÉCOLE

- IFC est implanté dans 8 métropoles régionales, proposant 12 filières de formation avec des diplômes reconnus
- Un réseau de plus de 11 000 entreprises qui permet aux étudiants de suivre des formations en alternances et d'offrir aux partenaires des profils professionnels correspondant à leurs besoins
- Un taux de réussite élevé : l'IFC à une seule ambition, celui de faire de la formation une expérience de vie réussie. Dans ce sens grâce à une équipe pédagogique dynamique et des programmes adaptés, en 2019 l'établissement atteint 85 % de réussite sur l'ensemble des diplômés

CHIFFRES CLÉS

2200 étudiants
7000 partenariats
Date de création : 1990
8 campus (Avignon, Nîmes, Perpignan, Marseille, Alès, Montpellier, Valence, Saint-Etienne)

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : ISO 9001: 2015, DataDock, Apave, Qualiopi



Institut Pour La Formation et le Conseil

www.ifc.fr



IFC is a training centre in Avignon (France). It offers sandwich course degrees ranging from bac +2 to bac +5 in various sectors : banking, property, law, communications, marketing, tourism, accountancy, management, human resources, IT, transport and logistics.

IFC is a small school and provides quality teaching which aims to support students towards success. The teaching team is made up of experienced professionals and lecturers. It offers individually tailored supervision and personalised support to students throughout their studies.

Professionalisation is at the heart of IFC. The school aims to train students to become responsible professionals in the workplace who are fully appraised of the realities and challenges of the commercial world.

IFC has also established a network of more than 2500 partner businesses who are able to host students as part of their professional training contract or internship.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni.**



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the school

- **BTS - Banking, Customer advisor**
- **BTS - Accountancy, Management**
- **BTS - Real Estate professions**
- **BTS - IT Services for Organisations**
- **BTS - Assistant Manager SME/SMI**
- **BTS - International Trade**
- **BTS - Management of Commercial Units**
- **BTS - Negotiation and Client Relations**
- **BTS - Communications**
- **BTS - Tourism**
- **BTS - Transport and Logistical Services**

■ **TOEIC Examination Centre**
(Test of English for International Communication)



TEACHING LANGUAGES

French/English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- **ERASMUS +** : The International Bachelor's is taught at the University of The West of Scotland
- **Exchanges with partner schools** : Business Finance and Management School of New York
- **Summer Programme (foreign language experience from 2 to 6 weeks)** : United Kingdom and USA



CAMPUS LIFE

- **Internal events** : orientation day, picnics, open days, community breakfasts...
- **Cultural visits** : convention centres, historic towns...
- **Environmental and social engagement** : charity food collection, special climate prize, competition for young reporters on the Environment, gender equality...



PRACTICAL INFOS

250 Rue du 12 Régiment de Zouaves,
84000 Avignon
FRANCE

+33 (0)4 90 14 15 90
avignon@ifc.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

- Tourism**
<https://bit.ly/3lzEewH>
- Local government**
<https://bit.ly/35cakQl>
- Famous heritage**
<https://bit.ly/3H3VhXAE>
- Local sports teams**
- L'Athlétic Club Arles-Avignon (football)
www.sofoot.com/athletic-club-arles-avignon
- Le Sporting olympique avignonnais XIII (Rugby league) soavignon.com
- Sport in the region**
www.avignon-sport.fr

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- IFC is **established in 8 regional towns** and offers **12 educational paths** awarding recognised degrees
- **A network of more than 11 000 businesses** allows students to follow sandwich degree courses and provides our partners with trained professionals who meet their needs
- **High success rate** : IFC's only ambition to provide its students with a successful experience. A dynamic teaching team and specially adapted programmes allow this to be achieved. In **2019 the school had an 85% success rate across its degree courses**



KEY FIGURES

2200 students
7000 partnerships
Date of creation: 1990
8 campuses (Avignon, Nîmes, Perpignan, Marseille, Alès, Montpellier, Valence, Saint-Etienne)

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **ISO 9001: 2015, DataDock, Apave, Qualiopi**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles